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Уважаемые родители! 

 

Мы ценим Вашу приверженность Школьному Округу Филадельфии и искренне верим, что должны держать 

Вас в курсе важных событий, происходящих в Округе. Именно поэтому мы обращаемся к Вам с очень 

ответственным сообщением о Профсоюзе Учителей Филадельфии (PFT). 

После почти двух лет переговоров с PFT, призванных разработать всеобъемлющее соглашение, 

включающее медицинские льготы и взносы, соответствующие тем, что имеют остальные наши сотрудники и 

работники других школьных округов, как в масштабе штата, так и на национальном уровне, мы по-

прежнему далеки от соглашения. 

 

Между тем, условия в наших школах и классах не всегда соответствуют стандартам и, при отсутствии 

дополнительных средств, становятся всё хуже. Комиссия по Школьной Реформе сегодня принимает на себя 

полномочия и расторгает контракт Школьного Округа с PFT, с целью изменения условий медицинского 

страхования и контрибуций сотрудников. 

 

Сегодняшняя акция перенаправит в наши школы 43,8 млн долларов в течение текущего учебного года. 

Кроме того, Школьный Округ сохранит добавочные 10 млн долларов из федеральных фондов, которые 

могут быть использованы на дополнительную помощь для наиболее отстающих учащихся. В течение 

следующих четырех лет эти сбережения, по прогнозам, составят 198 500 000 долларов операционных 

средств и 47 млн  долларов из федеральных фондов. Вы можете найти дополнительную информацию о 

ресурсах в приложении к этому письму. 

 

Учителям и другим сотрудникам школ придется доплачивать за свои медицинские страховки, но такие 

выплаты являются реальностью сегодняшнего дня.  Другие сотрудники Округа, в том числе директора 

школ, рабочие и сотрудники центрального аппарата согласились делать  подобные взносы. 

 

Мы поддерживаем право наших сотрудников состоять в профсоюзе, и мы по-прежнему стремимся к 

достижению нового соглашения с PFT о заработной плате, правилах внутреннего трудового распорядка и 

других важных вопросах. 

 

Наша главная задача – обеспечить лучшие условия для обучения всех детей. Мы знаем, что сотрудники 

Округа ежедневно делают всё возможное для наших учеников и школ. Однако ограниченные ресурсы 

требуют сложных решений. 

 

Я призываю Вас и Ваших представителей помогать SRC и мне в борьбе за столь необходимое 

дополнительное субсидирование и справедливое финансирование народного образования на 

государственном уровне. 

 

Спасибо за вашу неизменную поддержку. 

 
С уважением, 

 

Уильям Р. Хайт, Управляющий Округом  

(William R. Hite, Ed.D.)  


